

Seeheim-Jugenheim, 13. Dezember 2013

Pressemitteilung

Lufthansa Training & Conference Center wird 40

Seit 1973 tagen hier Manager, Mitarbeiter und Politiker in einer Top-Infrastruktur

Heute vor 40 Jahren hat das Lufthansa Training & Conference Center in Seeheim seine Tore erstmals geöffnet. Für die Mitarbeiter der Lufthansa Group ist „Seeheim“ seit jeher ein wichtiger Fixpunkt. Hier trifft sich die Lufthansa Welt regelmäßig zu Management-Klausuren und Schulungen. Auch Führungskräfte und Mitarbeiter von Firmen aus der Region und darüber hinaus bilden sich in Seeheim regelmäßig weiter.

Neben der Bedeutung als Seminar- und Kongresszentrum war Seeheim über Jahre auch Treffpunkt des sogenannten „Seeheimer Kreises“, einem Zusammenschluss von SPD-Bundestagsabgeordneten. Dieser nutzte Lage und Infrastruktur des Tagungshotels von 1978 bis 1984.

Das Lufthansa Training & Conference Center ist ein wichtiger Arbeitgeber der Region. Rund 270 Mitarbeiter aus 15 Nationen sorgen für den Service und reibungslose Abläufe, darunter über 20 Berufseinsteiger, die bei Lufthansa in Seeheim einen Ausbildungsplatz, etwa als Hotelkauffrau oder als Koch, finden. In Seeheim werden Karrieren gefördert. So gewann Christina Merz 2012 die Auszeichnung des „Concours International des Jeunes Chefs Rôtisseurs 2012“ als weltbeste junge Chef-Köchin.

Das engagierte Lufthansa Team in Seeheim erhielt von Klaus-Peter Schellhaas, Landrat des Kreises Darmstadt-Dieburg ein Kompliment: „Wir haben Euch gerne hier“, sagte er beim Festakt. Einen schöneren Geburtstagsgruß kann man sich nicht vorstellen.

Das ursprüngliche Gebäude wurde 2006 abgerissen, nachdem klar wurde, dass eine Renovierung weder ökonomisch noch ökologisch sinnvoll wäre. Gebaut wurde eines der modernsten Tagungs- und Konferenz-Hotels Deutschlands, das am 27. Februar 2009 eröffnet wurde. Verkehrsgünstig an der A 5 gelegen und nur 30 Minuten vom Frankfurter Flughafen entfernt, kombiniert das Lufthansa Training & Conference Center in Seeheim modernste Tagungsinfrastruktur mit der ganz besonderen Atmosphäre an der Hessischen Bergstraße am Fuße des Odenwalds: 483 Hotelzimmer, ein Bankettsaal mit rund 600 Quadratmeter Fläche, ein großzügiger Gastronomiebereich, mehr als 80 Trainings- und Seminarräume, ein großer Indoor-Pool und die Nähe zur Natur begeistern Jahr für Jahr Gäste und Besucher. Rund 100.000 Übernachtungsgäste begrüßt das Tagungshotel pro Jahr.

Bei der Konzeption legte Lufthansa großen Wert auf nachhaltiges Bauen und nachhaltige Bewirtschaftung. So werden die Außenanlagen über Regenrückhaltebecken bewässert. Eine optimale Wärmedämmung gewährleistet, dass möglichst wenig kostbare Heizenergie ungenutzt bleibt. Highlight aus ökologischer Sicht ist die Geothermie-Anlage, die im Winter die Erdwärme aufnimmt und sie an die Heizungsanlage des Gebäudes abgibt. Im Sommer hingegen kühlt kaltes Wasser aus dem Geothermie-Speicher das Gebäude.

Pressekontakt:

Anka Striboll
Marketing Manager
Lufthansa Training & Conference Center Seeheim
Lufthansaring 1
D-64342 Seeheim-Jugenheim
Tel.: +49 69 696 139190
eMail: Anka.Striboll@dlh.de